
第４７回「グループホームたなお」運営推進会議議事録

日　時：令和７年１月１８日（土）14：00～15：00

場　所：グループホームたなお

出席者：入居者家族8名、高齢介護課職員、GH管理者、GH職員

１．前回会議（11月16日分）からの運営状況について

　１）入退居について（１/１8日現在）

　・入退居者　　：入居者１名、退去者２名（看取り１名、急変による死去１名）

　・待機状況　　：待機者10名（男性３名、女性7名）

※前回会議より新規申し込み１名、キャンセル３名（他施設入居、死去）

・入居者数　　：17名　夢の華  ：8名（男性０名・女性8名）

　　　　希望の華：９名（男性１名・女性８名）

　※夢ユニットへの新規入居者は女性利用者決定済み

　70代…１名　80代…6名　90代…10名　100歳以上…0名

平均年齢：90.1歳（76歳～98歳）

平均入居日数：1718.5日（266日～2,846日）

介護度 ：Ⅰ…8名 Ⅱ…3名　Ⅲ…4名　Ⅳ…1名　Ⅴ…1名　平均介護度：2.1

　・月間稼働率：11月…98.1％　12月…96.6%

２）職員の異動について

・退職者：夢ユニット正規職員１名　１２月末

・入職予定者：希望ユニット：正規職員１名（特定技能実習生１名）

　※特定技能実習生　計４名（ベトナム３名、インドネシア１名、フィリピン1名）

・育休中職員：1名（非常勤）　　　　　　　　

　※１０月～管理者が夜勤シフトに入っており、夜勤の条件を満たさない減算申請継続中

３）事故・急変・医療連携等について

☆事故・ヒヤリハット（11月 16日～１月18日分集計）

　・ヒヤリハット　

離設１件、　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　計１件（前回比-2件）

※GPSを持ち一人で散歩に出かけ、GPSの充電がなくなり所在確認が出来なくなった、

その後、数分で戻ってきた。バッテリーの消耗で充電しても数分で切れてしまう状態に

なっていた。

⇒GPSを新しい物に買い替えて頂いた。

　・事故発生状況：転倒4件

　　　　　　　　　　　計4件（前回比＋1件）

　　　※椅子から立ち上がり歩き始めようとした際にバランスを崩して転倒

　　　※ワゴン台の下の物を拾おうとしワゴンに手をかけた際に、ワゴンが動きしりもちをつく

　　  ※起床時居室から出てこようとした際に、めまいがしたと言われ転倒



　　　※夜間帯眠れずホーム内を歩いていた際に、ベンチから立ち上がろうとしふらついて転倒

　　　⇒４件とも普段は１人でも歩いている方、上記２件は同一の方となっている

※急変・医療連携等（11月16日～１月18日分）

・救急搬送　　　　　　　 ：１名　（急変にて死去）

・看取り　　　　　　　　 ：１名

　・盛田歯科訪問診療  　　 ：4名

　・訪問看護（笑福）　 　　：週1回、看取り時対応２回

　・コロナ・インフル陽性者　：スタッフ、利用者共になし

　４）身体拘束・虐待防止について

　・身体拘束、虐待防止のガイドラインに設定されている事項については該当なし

５）イベント関係について（11月16日～１月18日分）

　・来訪イベント　　：わんとほーむ（動物介在）、押し寿司作り

　・個別外出　　　　：散歩、初詣

　・ホーム内イベント：忘年会、クリスマス

☆イベント、普段の様子についてはパワーポイントで

６）新型コロナウイルス・インフルエンザ感染拡大防止対策

☆感染予防対策

・手洗い、消毒、定期的な換気

・職員のマスクは状況に応じて

　・面会に関して現在制限なし、面会時面会者はマスク着用依頼

　・理容に関しては訪問理容を利用している。※今後も継続予定

７）研修参加状況（11月16日～１月18日分）

　　　オンライン法定研修参加（11月～12月分）

　　　・11月　緊急時の対応　　　　　　　　　　　　：8割の職員が受講済み

　　　・12月　プライバシー保護の取り組み　　　　　：5割の職員が受講済み

　　　・階層別研修　　　　　　　　　　　　　　　　：１名　計4講座

　　

講師派遣

　　　・愛知県介護労働安定センター依頼研修講師　：1回

　

８）地域・行政との連携

・碧南市認知症初期集中支援チーム・チーム員会議出席

・オレンジフェスタ実行委員

　９）認知症伴走型支援事業いついて



　　・11月相談対応件数　述べ対応数8件

　　・12月相談対応件数　延べ対応数5件

10）その他、意見交換

☆ご家族より

　・忘年会など良い食事が出ているが、野菜など物価も上がっているが、食費は大丈夫か？

　　適切な金額なら上げてもらっても良いと思う

　⇒頂いている食材料費で現状やりくり出来ている、光熱費などの物価高騰に対しては、

一時的ではあるが国からの補助金なども出ている為、その都度申請して支給を受けている。

　　・職員の給料も上げていかないと集まらないだろうし

　　⇒食材料費や水光熱費は実費相当分となっている為、それを人件費に流用することは出来ない

　　　現在は食材料費などを含め実費分の利用料は値上げせずにやっていこうと考えている。

　　　介護保険の一部負担は報酬改定や加算の改定などがあれば変動はある。

　☆高齢介護課の方より

　　・GHたなおの運営推進会議には初めて参加した、他のGHには行った事があるが、

他と比べてもしっかり細かく報告されていると思う

次回：令和７年３月15日（土）14：00～


